

Dix pays confirment leur participation au Championnat Continental d'échecs féminin



La Havane, 4 avril (RHC) Des joueuses de 10 nations ont confirmé leur participation au XIVe Championnat continental féminin d'échecs des Amériques 2023, prévu du 7 au 12 mai à La Havane.

Dans la liste officielle des participantes à la compétition, également qualificative pour le championnat du monde, la Péruvienne Deysi Cori apparaît avec le rang le plus élevé parmi les 36 participantes, grâce à son coefficient Elo de 2 362 points.

Lisandra Ordaz, de Pinar del Río, qui détient le titre de maître international sans distinction de sexe, sera la représentante la plus remarquable de l'équipe hôte, avec un coefficient Elo de 2 314 points.

Cette fois-ci, la jeune joueuse de Santiago de Cuba aura pour adversaires Yaniela Forgas (2 285), sa compatriote Yerisbel Miranda (2 266) et la championne nationale en titre, l'indomptable Oleiny Linares (2 234).

La Cubaine Jennifer Pérez (2 242), qui représente le Paraguay, fait également partie des joueuses les mieux classées du tournoi, qui accueillera d'autres joueuses talentueuses comme la Brésilienne Juliana Terao (2 242), la Colombienne Valentina Argote (2 216) et l'Équatorienne Anahí Ortiz (2 186).

Cette fois-ci, les couleurs locales seront également défendues par d'autres joueuses de renom telles que l'expérimentée Maritza Arribas (2 216) et les jeunes Yuleisy Hernández (2 215) et Ineymig Hernández (2 140).

La compétition, qui se déroulera en neuf tours selon le système suisse, aura pour principales protagonistes deux arbitres cubaines : Bárbara López-Chávez dans le rôle principal et Roquelina Fandiño en tant qu'arbitre assistante.

L'événement continental pour femmes partagera les dates et le lieu (Hôtel Habana Libre) avec le 56ème Tournoi International d'Échecs Capablanca in Memoriam 2023.

La première ronde du plus ancien tournoi classique d'Amérique aura lieu le 3 mai et des prix seront décernés dans les catégories élite, ouverte, senior et enfants.

Source : JIT.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/318640-dix-pays-confirment-leur-participation-au-championnat-continental-dechecs-feminin>



Radio Habana Cuba